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4_B8_9A_E5_9F_BA_E9_c33_487334.htm 投资能力是核心竞争

力 目前，兴业基金旗下管理着四只开放式基金产品，尽管数

量不多，却给投资者留下了深刻的印象。天相投顾数据表明

，2007年，兴业旗下非货币型基金加权平均净值增长率达

到150.07%，在所有基金公司中列位第四，其中三只非货币型

基金均列于各自分类的前10%，兴业趋势基金和兴业可转债

基金双双获得晨星两年期五星评级，在14只五星基金中占据

了两席。 业绩是最好的品牌，兴业基金总经理杨东表示，“

兴业基金成立四年多以来，我们一直认为投资管理能力是基

金公司的核心竞争力，一直坚持为客户创造资产增值，并以

之作为公司的基本使命”。 取得了如此骄人的投资回报，究

竟有何秘诀？兴业基金投资总监杜昌勇用“稳定”二字进行

了归纳，杜昌勇认为，基金良好业绩的取得首先归功于基金

经理的努力和专业能力，其次，公司投研团队丰富的管理经

验、良好的风险控制、稳健务实的投资风格、突出的选股能

力，也为基金业绩的持续良好奠定了良好基础，“多年来我

们的投研团队的稳定是基金风格保持一致和业绩持续的重要

因素，这一方面与公司文化的凝聚力密切相关，同时也基于

整个团队携手共进的信念，”杜昌勇说道，“此外，我们也

积极培养优秀的后备人才，众多自己培养的优秀人才目前都

已经是公司各项业务的主力。在考核方面，我们不会关注基

金的短期业绩排名，因为投资是一项长期的事业。” 以长跑

的心态做投资 “先为不败而后求胜”，这句《孙子兵法》中



的警句，被兴业基金运用到了投资之中。杜昌勇指出，投资

本质上是风险和收益的决策，所以确定性和安全边界是投资

成功的关键，“我们在投资中十分注重风险控制，追求大概

率事件，并努力减小犯错的概率，对于有足够安全边界而又

看得懂的东西敢于重拳出击。比如几年前曾被忽视的可转债

就是一个非常好的投资品种，当时可转债安全边界极高，同

时其期权价值几乎为零，为此我们成立了我们的可转债基金

。” 时间是优秀公司最好的朋友，始终以长跑的心态经营公

司和做投资，也是兴业基金多年以来“公开”的投资秘诀，

杜昌勇告诉记者，坚持长期投资和价值投资是兴业基金一以

贯之的理念，“对于重点公司我们会保持持续多年的跟踪，

长期持有享受公司的增长，如招商银行，四年来一直是公司

旗下基金共同持有的最重要的仓位，虽然并不总是市场的热

点，但长期持有获得非常丰厚的回报。” 以“责任”树品牌 

责任，是个广义词，但兴业基金却用过去几年的行动为它做

出了注解作为一个公众的基金公司，如何向持有人履行责任

。 许多投资者记忆深刻的是，去年10月16日，正当大盘气势

如虹地创出一个个历史新高时，兴业基金发布了《致兴业基

金持有人的一封信》，提醒投资者6000点上，A股的泡沫化程

度已经相当高了，市场上出现了种种疯狂现象，让人对A股

未来两年的表现担忧。天下没有只涨不跌的股市，一旦泡沫

破灭，在市场快速下跌过程中，基金净值的下跌也是不可能

避免的，在这种情况下，投资者必须理性谨慎。在那个疯狂

的时期，由一家基金公司发出这样的一封信，是需要相当的

勇气的。而此后，上证指数超过30%的跌幅印证了这封信的

及时和远见。更为巧合的是，这封信发布的日期2007年10



月16日，也正是上证指数达到历史最高点6124点的那天，这

一天将长久的被资本市场铭记。 对于公司过往四年的发展轨

迹，杨东表示，“其实和公司的投资风格一样追求稳健，我

们希望循序渐进地，不断把工作越做越好，希望兴业基金的

品牌像多年的陈酒一样越酿越香。” 尽管从未赶上发行的黄

金时机，过去的四年，兴业基金仍然创造了骄人的业绩。目

前，兴业基金旗下管理着四只开放式基金产品，尽管数量不

多，却给投资者留下了深刻的印象。天相投顾数据表明

，2007年，兴业旗下非货币型基金加权平均净值增长率达

到150.07%五星评级，在14只五星基金中占据了两席。 桃李无

言，下自成蹊。经过四年的发展，兴业基金的资产规模和客

户数量也不断增长，位居中型基金公司之列，“规模是良好

业绩的副产品。”杨卫东总结道。 第 1/2 页 [1] [2] 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


